

Le manufacturier pneumatique [MICHELIN](#) / T : 04.73.32.20.00 (siège à Clermont-Ferrand) a présenté son nouveau pneu route haut de gamme et hautes performances pour le cyclisme. Un teste a été effectué pour la presse nationale et internationale et des coureurs de Pro Immo la semaine dernière. Le Power doit répondre, selon Michelin, aux attentes des plus exigeants. Le slogan qu' lui est associé est plus vite, plus loin avec le même effort. La commercialisation doit débuter le 1er avril. Le pneu est proposé en trois versions et est prévu pour les pratiquants les plus chevronnés. On constate sur le rendement, une diminution de la résistance au roulement de 25 % soit 10 watts, soit un gain théorique de 85 secondes sur 40 km à une vitesse constante de 35 km/h. Un progrès équivalent à un allègement de 1,5 kg du vélo. L'adhérence est aussi améliorée et le risque de crevaison est réduit. www.michelin.fr